

El Imparcial de Levante

SEMANARIO INDEPENDIENTE

ORGANO DE LA OPINION DEL PAIS

DIRECCION DIEGO AZNAR CASANOVA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En España: 1.º semestre, 1.200; 2.º semestre, 1.200; anual, 2.400.

En el extranjero: 1.º semestre, 1.500; 2.º semestre, 1.500; anual, 3.000.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL ADMINISTRADOR

D. PEDRO GONZALEZ GARRIDO

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

TARIFA DE ANUNCIOS

En primera plana, línea, 0,25 por día.

En segunda, id. id. 0,20.

En tercera, id. id. 0,15.

En cuarta, id. id. 0,10.

INTRODUCCION

LA IMPARCIAL DE LEVANTE, que nace en el primer seno de la vida del mundo de la publicación, a la vez que a los lectores y a la prensa en general y muy especialmente a los habitantes de la región del Levante y Norte de la provincia de Almería, de los que se constituyen en defensores humildes, aunque sinceros, aspirando a ser el órgano que en el estado de la prensa los comunique con el resto de la humanidad, haciéndolos eco de su inteligencia y sentir colectivo.

No nos guía móvil alguno de lucro, y aunque particularmente los que formamos la Redacción que suscribe, tengamos ideas filosóficas o políticas esperables, dentro de los rieles que ha de cruzar EL IMPARCIAL DE LEVANTE, dejamos en la abstención de salida nuestras ideas individuales para empaparnos en las ideas generales de la región.

No en balde existe hoy preocupado en política el sufragio universal y el régimen de mayorías. Aspiramos a ser órgano y representación de la colectividad. En nuestra marcha periodística no seremos tampoco serviles acunadores del país, pues como no begamos nuestra razón, diremos lo que nos manifiesta nuestro convencimiento íntimo, pero antes preferimos emplear el elogio y el aplauso que levanta, que la censura y la crítica que deprime y mortifica, y si por estos motivos

que no nos faltará el favor de nuestros lectores y del público en general. Así lo espera rendidamente: La Redacción.

HABLANDO CON EL LECTOR

Respetable Lector: He nacido por ti y para ti, pues después de mis redactores y colaboradores a ti he de deber la vida. Sin que sea ponerme en contradicción con mi Redacción, aunque yo aspire a ser órgano de la inteligencia y sentir colectivo de la región, realmente lo seré del tuyo; pues sin ti mal podría interpretar ni traducir las ideas de todos.

He venido al mundo de la publicidad porque debía venir: cual Mesías regional era por todos sentido y esperado. Alguien inició la idea, y como movidos por arte mágico mis fundadores coincidieron en crearme en letras de molde IMPARCIAL DE LEVANTE.

Para que sepas mi constitución personal te dire quienes me forman: Diego Aznar Casanova, Pedro Gonzalez Garrido y Francisco Sáez Perez.

Sabes ya todo lo que soy. Ahora te suplico me otorgues tu buena voluntad y me des largos años de vida próspera. También te los deseo, y sin perjuicio de salir a escena más o menos abstractamente en estas columnas para hablar contigo, comienzo mis tareas ofreciéndome a ti como amigo, confidente y compañero. Y ya sabes que cuentas con un servidor más y b. t. m.

Ojalá EL IMPARCIAL DE LEVANTE sea el lazo que una al emigrante con su antigua patria.

Tales son nuestros propósitos. Confiamos en la Providencia universal que vela por los destinos humanos. Creemos, pues,

que no nos faltará el favor de nuestros lectores y del público en general. Así lo espera rendidamente: La Redacción.

HABLANDO CON EL LECTOR

Respetable Lector: He nacido por ti y para ti, pues después de mis redactores y colaboradores a ti he de deber la vida. Sin que sea ponerme en contradicción con mi Redacción, aunque yo aspire a ser órgano de la inteligencia y sentir colectivo de la región, realmente lo seré del tuyo; pues sin ti mal podría interpretar ni traducir las ideas de todos.

He venido al mundo de la publicidad porque debía venir: cual Mesías regional era por todos sentido y esperado. Alguien inició la idea, y como movidos por arte mágico mis fundadores coincidieron en crearme en letras de molde IMPARCIAL DE LEVANTE.

Para que sepas mi constitución personal te dire quienes me forman: Diego Aznar Casanova, Pedro Gonzalez Garrido y Francisco Sáez Perez.

Sabes ya todo lo que soy. Ahora te suplico me otorgues tu buena voluntad y me des largos años de vida próspera. También te los deseo, y sin perjuicio de salir a escena más o menos abstractamente en estas columnas para hablar contigo, comienzo mis tareas ofreciéndome a ti como amigo, confidente y compañero. Y ya sabes que cuentas con un servidor más y b. t. m.

EL IMPARCIAL DE LEVANTE

SECCION MINERA

Encargado de la presente sección a instancias de los redactores de este semanario, prometo dar amplias informaciones de Sierra Almagrera, Herreñías y Almagro, y si mis ocupaciones me lo permiten, contando con buenos amigos, extenderé la información a todos los más distritos mineros del Norte Levante de la Provincia de Almería. El suscriptor que lo desee, puede dirigirse al Administrador de este periódico, en tarjeta postal, pidiendo formas sobre cualquier mina del país, y tendrá como gusto en complacido. Hecha la presentación, se ofrece a Vds. s. s. s.

Almagrera.

Escrita teníamos nuestra información sobre el Desagüe de Sierra Almagrera, cuando una venturosa casualidad ha hecho llegar a nuestras manos la preciosa Revista Polytechnicum, en donde aparece una brillante información del Sr. Don A. Teixeira, que hace poco nos visitó por vez primera. Hagamos nuestros los elogios que prodiga el abastecedor y expresamente damos la enhorabuena al país y en primer término al Sindicato del Desagüe de Sierra Almagrera y a sus colaboradores por la labor grande, energética y levantada que han realizado desde el año pasado hasta la fecha. Si dos merecen complacernos exclusivos por los esfuerzos realizados, pero en la imposibilidad de citar a todos, nombraremos únicamente a los meritisimos Presidentes y Secretario del Sindicato Don Juan Diego Perez de la Cuesta y Don Antonio Bachillan Garrido, y a los opulentos mineros Sres. Marqués de San Eduardo y D. Carlos Garcia Alx.

El autor asimismo gusto como nuestras cuartillas y las sustituyamos por el trabajo del Sr. Teixeira que será muy del agrado de nuestros lectores, lamentando que solo en una piétoza con que viene a la vida nuestra novel pu-